

lunes 22 de abril de 2019

Hacienda de Casa Alegre

Un paseo por el Aljarafe a través del Río en Palomares del Río

Este edificio cuenta con diferentes espacios habilitados, entre los que destacan las viviendas para el capataz y el casero, el granero, el pajar y tres molinos de aceite.

El más antiguo de los molinos, fechado en 1812, cuenta con una torre contrapeso. El segundo de ellos es de estilo neoclásico con frontón triangular. El tercero, el más reciente, es considerado como una de las joyas constructivas del XIX en el Aljarafe, se construiría en 1881 y cuenta con una torre rematada en chapitel hexagonal.



El señorío y el frente principal de la hacienda serían reconstruidos en 1927 y presentan formas y decoración mezcla de neoclasicismo y arquitectura regionalista sevillana.

Para completar la información, descarga la Guia Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"